



CHARTERED SEPT. 14TH. 1950

TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT

# THE Y.M.C.A. MEN'S CLUB OF NARA

C/O NARA YMCA, 2 Saidaiji Kunimi-cho, Nara JAPAN Tel. 0742-44-2207

ホームページ: <https://nara-ys.org/>

2025年

2月

ブリテン  
編集委員

高田 嘉昭  
熊巳 由佳  
中井 信一  
林 佑幸  
水田 典男

国際会長主題: Together for a Better World 「より良い世界のために、共に」

アジア会長主題: Make a Great Impact 「大きなインパクトを起こそう」

西日本区理事主題: つなげよう地域と世界、YMCAと共に  
Connecting Local to the World with YMCA

阪和部長主題: 奉仕の精神をワイズに生かし自己研鑽に努める

会長: 林 佑幸  
副会長: 水田 典男  
書記: 高井 亮吉  
会計: 水田 典男  
直前会長: 中井 信一  
ネット代表: 岩本 二三子

クラブ会長標語: 明るく!!楽しく!!元気よく!!

## 2月例会

日時: 2月8日 (土) 18:30~20:30

場所: 奈良商工会議所

- <プログラム> 司会: 内田メン
1. 奈良クラブの歌 [今、心は少年少女]
  2. 開会点鐘 林会長
  3. ワイズソング
  4. 聖書・祈祷
  5. ゲスト・ビジター紹介
  6. 食前感謝
  7. 卓話: 小滝 ちひろ様 フリージャーナリスト  
テーマ: 「記者が見たお水取り」
  8. 誕生日のお祝い
  9. YMCAニュース
  10. インフォメーション
  11. YMCAの歌
  12. 閉会点鐘 林会長



## 月間強調テーマ

TOF・CS・FF

## 今月の聖句

「ここに大麦のパン五つと魚二匹とを持っている少年がいます。けれども、こんなに大勢の人では、何の役にも立たないでしょう。」  
(ヨハネによる福音書6章9節)



奈良基督教会副師 司祭 古本靖久

聖書には、たくさんの人たちにイエス様が食べ物を配ったという物語がいくつか載せられています。ヨハネによる福音書にも、5000人の人をわずかなパンと魚で満腹させたという奇跡物語があります。

この物語には、一人の少年が出てきます。この少年は弟子たちが「食べ物がないぞ」と困っている姿を見て、手に持っていた大麦のパン五つと魚二匹を「これ、使ってよ」と差し出しました。しかしそれは5000人という人数の前にはあまりに少ないし、大麦パンは家畜や奴隷が食べるようなカチカチの物でした。そのため弟子たちは、「何の役にも立たない」と切り捨てたのです。

ところがイエス様は、その「小さなささげ物」を喜ばれ、用いてくださいました。わずかな、わずかなパンと魚を祝福し、みんなに配りました。その結果、5000人の人たちは満足しました。

わたしたちの働きは、人から見たら「そんな役に立たない」と思われるようなものかもしれませんが、しかしイエス様はその差し出した手を喜んで、大いに用いて下さるのです。

## 1月度員数統計

在籍会員 : 17名 (含、広義会員)  
出席会員 : 11名 (除、広義会員)  
役員会メンバー : 1名  
会員出席率: (11+1)/(17-1)名  
75% (除・広義会員)

メネット 4名  
コメント 0名  
ゲスト 0名  
ビジター 0名

## 1月度ニコニコ会計

例会当日献金: 19,400円  
累計残高: 705,975円



# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

# 例会 2月8日 (土) 18:30~20:30 奈良商工会議所  
# 役員会 2月25日 (火) 19:00~21:00 ZOOM



## 会長通信

会長 林 佑幸

### ★火の用心（防犯）巡回★

私の居住して居るところは平群町若葉台と言います、生駒山近くの丘陵を切り開いた住宅地で戸数は670戸、人口は1,500人弱で、65歳以上の割合が51%、75歳以上の割合が36%と高く、高齢者住宅地と言えます。住まい始めて40年を超えます、静かで落ち着いた住宅地ですが、防犯、防災の面からは居住者年齢の関係もあり意識は高いと言えません。そこで、「安全で安心して暮らせる町づくり、自分の町は自分達で守ろう！」との思いを込めて先人が平成20年5月に「若葉台防犯クラブ」を立ち上げ爾来、週1回（毎週木曜日午後5時～）地区をA、Bの2区に分け2班で約1時間掛けて防犯巡回を兼ねて、手に火はさみとビニール袋を持ってゴミを見たら収集して持ち帰る活動を行っております。そして、年末の12月28～30日の3日間は「年末火の用心巡回」として子供会の協力を得て子供達と一緒に回っております。昨年未も3日間で延べ50人を超える子供達と保護者とクラブ員で「火のよお～じん」と大きな声を出して回りますと子供達の声聞きつけ玄関から出てきて、「ご苦労さん」の声掛けを受け、子ども達はさらにハッスルして回ります。こんな子供達から私たち高齢者は元気ももらっております。こんな子供達とのつながりを大切にしたいと考えております。



### ★キックベース★

高井 亮吉

現在小学校4年生の娘がおりますが、この娘が昨年より「キックベース」にはまっております。キックベースとは、野球とサッカーを組み合わせたようなスポーツで、バットの代わりに足でボールを蹴り、グローブを使わずに手でボールをキャッチするのが特徴の球技です。歴史は諸説ありますが1917年頃に、アメリカ合衆国オハイオ州で生まれ、若い男女に野球の基礎を教えるために公立学校の体育教師によって使われていたとされております。

もともと習い事としてピアノと学習塾に行っており どちらも大変楽しんで通っておりますが、身体があまり強くな

く、よく体調を崩しておりました。そのため何か運動系の習い事を始めたいと考えていたのですが、そこで近所の知り合いからキックベースはどうか？と誘われました。娘も学校の体育で少しやったことがあるくらいでピンとは来ていない様子でしたが、娘の知り合いもチームにいまするので体験に行ってみることにしました。

思いのほか楽しかったらしく、その日のうちに入会。娘も楽しみに通うようになりました。ところが驚いたのが親の方で、どうやら私の住んでいる地域はキックベースがとても盛んな地域らしく、2、3週間に一回の割合で試合や大会があり、その他の土日はほぼ練習がある日程。それどころか平日水曜日も練習が行われております。

いやはや、「娘の土日が全て潰れ、家族で出かけられる機会がめっきり少なくなる」というのは中学生になり部活が始まってからだと思っていたのですが、思いのほか早く訪れたようです。しかし本当にキックベースを上手くなろうと熱心に練習している姿と、最近めつたに体調を崩さなくなってきた現実を踏まえると、悪い選択ではなかったと思えます。今年からはその姿をみていた妹が小学校1年になり、やはりキックベースチームに入りたいと言い現在姉と同じチームで頑張っており練習をしております。そして私も娘はもちろんチームメイトの小学生達が頑張る姿を応援しに行くことが密かな楽しみとなっております。



### ★巳年に思う★

内田 勝久

今年の干支は巳年です。世間では、蛇のイメージは毒蛇・大蛇等の怖い動物、その動きから拒否感を持つ人が少なくないでしょう。一方日本では、古来より多くの神話や民話に蛇が登場します。そこでは、蛇は知恵、財産、をもたらず神様として信仰の対象となっており、各地で祭られています。特に白蛇は、家に幸福や金運をもたらすシンボルとされ、よく置物等に用いられています。

又、蛇は脱皮を繰り返すことから復活や成長の象徴とされてもいます。私たち夫婦は共に巳年生まれです。今年は一皮むけてもうひと踏ん張り再生して行きたいと思っております。

ちなみに12年前の2013年の流行語は「今でしょ!」「じぇじぇじぇ」「倍返しだ」そして「お・も・て・な・し」等でした。さて今年はどうな流行語が生まれるのでしょうか。

★私が描いた4コマ漫画★

高田 嘉昭

ポルシェ vs フェラーリ、どっちが速いでしょう？

村上 一志

Driving Porsche



あのフェラーリを  
追い越してやる

お前の負け～



そこの車、止まりなさい!!  
覆面パトカーだったの!?

スピード違反だ  
罰金を払いたまえ



★2月例会卓話者 プロフィール★

小滝ちひろ様 ジャーナリスト  
1962年、福島県いわき市生まれ。上智大新聞学科卒。

朝日新聞記者として歴史文化財・古社寺担当の編集委員を務め、主に奈良の歴史ニュース発信を担当。主な著書に『ご先祖様も被災した-震災に向き合うお寺と神社』『高田長老の法隆寺いま昔』『阿修羅像のひみつ』がある。



皆さま、寒さが一段と肌に染みるようになってきました。世間では、インフルエンザが猛威を振るっていますが、皆様、お体は大丈夫でしょうか？

YMCAからは、年末年始に実施いたしましたウィンタープログラムをケガ等なく無事に終えることができました。YMCAのプログラムが子ども達の笑顔を作り、子どもたちの成長の手助けになればと願っております。

さて、YMCAでは現在、2025年度の準備をすすめています。一人でも多くの子ども達がYMCAのプログラムに参加してくれる事を心待ちにしています。

これからも皆様にとって必要なYMCAであり続けたいと願っています。今後も、ご支援よろしくお願い致します。



「ウィンタースクール」明治ファクトリー関西

新年例会報告

水田 典男

日時 1月11日（土曜日）午後6時  
場所 近鉄奈良駅前 百楽  
参加人数 15名

定刻に林会長の挨拶などがあり、山口ウィメンの食前礼拝のあと、懇親会が開催されました。

途中、メンバーの皆さまから持ち寄せられた品々をオークションにかけました。オークションと言えば、何か殺伐としたイメージがあるかもしれませんが、そこは、ワイズメンバーの清々しい雰囲気の中、滞りなく終了しました。

オークションの金額は19,400円となり、全額ニコニコ会計に収めました。

皆さん、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



中華料理店百楽

# 7月役員会報告

高井 亮吉



乾杯!

上地総主事を囲んで  
はい、チーズ



酒は上手い!

オークションを  
開催



400円、500円・  
1000円落札!

例会後の集合写真



## 〈協議事項〉

- 第29回西日本区大会について
  - ニコニコ会計から大会事務局への資金貸出しについて希望額20万円▶承認。
  - ニコニコ会計所管銀行口座の名義書換について  
南都銀行 2口座 (使用中) 郵貯銀行 1口座 (休み)  
▶①南都銀行口座は、会計責任者として平井様の名義となっているので、水田ワイズに変更する。  
②ゆうちょ銀行の口座は、次期西日本区大会用に使用する為に名義は濱田実行委員会・委員長とする。

## 2. 設立75周年記念例会について

- ①10月25日(土)昼に開催予定。場所は奈良ホテルが秋の予約で一杯の為に市内のレストランを水田ワイズに選定して頂く。
- ②奈良YMCAへの記念品の贈呈を検討する。

## 〈確認事項〉

### 1. 2月例会

日時: 2月8日(土) TOF例会 司会: 内田メン  
場所: 奈良商工会議所 TEL: 0742-52-1777  
卓話: 小滝 ちひろ様 元朝日新聞記者・論説委員  
テーマ: 「記者が見たお水取り」

### 2. 3月例会

日時: 3月8日(土) 司会: 木下メン  
場所: 奈良商工会議所 TEL: 0742-52-1777  
卓話: ヨアンア・ドコヴァ様  
テーマ: 「ブルガリア人が思う日本・日本の書道」

### 3. 4月例会

日時: 4月12日(土) 司会: (未定)  
場所: 奈良商工会議所 TEL: 0742-52-1777  
卓話: 矢野 正一様  
テーマ: 「昨今のインバウンド旅行」(仮題)

- 水田会計より、“今年度上半期会計報告”が有りました。特に会場使用料が新たに発生しましたが、それ以外は特に特記事項は有りませんでした。

## 〈報告事項〉

### 1. 村上担当主事よりYMCA報告

- \*国際協力募金が1月末で終了致します。
- \*ピンクシャツデーが2月26日に行われますが、内容は決まり次第案内。

### 2. 第3回阪和部評議会 2月15日(土)大阪南YMCA

林会長、高井書記、水田会計、濱田ワイズが出席予定。

### 3. week 4 waste 2月16日(日)14時から JR奈良駅周辺にて活動。ピンクの物を身に付け参加をお願いします。

### 4. ピンクシャツデー 2月26日(水)に伴い、2月8日の例会にてピンクの物を身に付け、支援する。

### 5. 2月役員会について(24日祝日・YMCA休館)

▶25日(火)に変更し、19時からZOOMにて開催。

### 6. 第28回西日本区大会申込受付開始。

▶神戸での単日開催、中井次期理事の就任式も行われるので、極力参加をお願いしたい。

### 7. 中井次期理事より2月10日~14日までインドにて“次期理事サミット”に参加する旨の案内が有りました。

## 2月行事予定

- |     |     |             |
|-----|-----|-------------|
| 1日  | (土) | 和歌山紀の川クラブ例会 |
| 4日  | (火) | 大阪サウスクラブ例会  |
| 8日  | (土) | 奈良クラブ例会     |
| 12日 | (水) | 大阪河内クラブ例会   |
| 19日 | (水) | 大阪長野クラブ例会   |
| 20日 | (木) | 和歌山クラブ例会    |
| 25日 | (火) | 奈良クラブ役員会    |
| 27日 | (木) | 大阪泉北クラブ例会   |